



# Todo preparado para la XXIV edición del Torneo de Bola Canaria de Madera "Abuelos Conejeros"

*Juan Monzón: "Este torneo no solo fomenta la práctica deportiva entre nuestros mayores, sino que también refuerza la convivencia, la participación social y la preservación de nuestras tradiciones más queridas"*

**Lanzarote, 18 de septiembre de 2025.** El Servicio Insular de Deportes anuncia que ya está todo preparado para la celebración de una nueva edición del Torneo de Bola Canaria de Madera "Abuelos Conejeros", concretamente la edición veinticuatro, una de las competiciones más emblemáticas y con mayor arraigo social y cultural de la isla. En esta ocasión, se celebrará en las canchas que se instalarán frente al Centro Cívico de Arrecife.

El consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, mantuvo recientemente una reunión de coordinación con los concejales de Mayores de los siete ayuntamientos de la isla, con el objetivo de ultimar los detalles de esta cita tan especial. En dicha reunión, se recogieron las demandas de los consistorios para seguir mejorando la organización en esta nueva edición.

A partir del 25 de septiembre, los equipos interesados podrán formalizar sus inscripciones a través del área de Mayores de cada ayuntamiento. Una vez cerrado el plazo, se configurará el calendario de encuentros, que se celebrarán en la capital desde el mes de noviembre hasta mayo del próximo año.

"Este torneo no solo fomenta la práctica deportiva entre nuestros mayores, sino que también refuerza la convivencia, la participación social y la preservación de nuestras tradiciones más queridas", aseguró el consejero Juan Monzón, quien agradeció a los siete ayuntamientos "su implicación y colaboración en la organización del torneo".

Tras más e una veintena de ediciones, y rozando ya las bodas de plata, el Torneo de Bola Canaria de Madera "Abuelos Conejeros" se ha consolidado como un referente en la promoción del envejecimiento activo en Lanzarote, reuniendo cada año a centenares de participantes y convirtiéndose en un auténtico ejemplo de deporte, tradición y compañerismo.